

cuatro

partido





Beijing, China (Municipalidad) http://www.beijing.gov.cn/

Geografía Población

21.54 millones de personas (2018).

Ubicación

Beijing es la capital de China situada en el noroeste del país, limitando al norte, este, oeste y sur con la Provincia de Hebei y al sureste con la Municipalidad de Tianjin.

Extensión territorial

16.410,54 kilómetros cuadrados.

Características físicas

El terreno en Beijing es generalmente más alto en el noroeste y más bajo en el sureste. La altitud promedio de Beijing es de 43,5 metros, de los cuales la altura de la llanura es de 20 a 60 metros, mientras que la montaña es generalmente de 1000 a 1500 metros. El pico más alto de la ciudad es la montaña Dongling en el noroeste, con una elevación de 2303 metros. Su clima es extremo, frío seco en el invierno y caluroso en el verano.



Desarrollo económico

En 2018, el PIB de Beijing fue de 439 mil millones de dólares, siendo el segundo más importante del país después del de Shanghai. El sector de los servicios representa el 81% de su PIB, particularmente especializados en finanzas, tecnología de la información, investigación técnica y científica, entre otros. Actualmente, Beijing impulsa el desarrollo de servicios modernos como la subcontratación, el cultural y el de industrias creativas. La producción industrial se concentra en industrias pesadas y en la producción de electricidad, motores de vehículos, computadoras, equipos de comunicación, medicinas, entre otros.

Características

Las fortalezas de Beijing en cuanto a su capital humano e investigación científica han impulsado considerablemente el desarrollo del sector de alta tecnología con sus parques científicos como el de Zhongguancun. Cuenta con las dos universidades más prestigiosas de China y de Asia. Su aeropuerto cuenta con destinos con vuelos directos a las principales ciudades del mundo en los cinco continentes.

Desarrollo urbano y sustentable

En los últimos años, el Gobierno de Beijing ha realizado esfuerzos importantes para reducir la emisiones de gases a efecto invernadero mediante la instrumentación de diversas medidas como la relocalización de empresas altamente contaminantes; la transición de la utilización del carbón a la energía eléctrica para la calefacción durante invierno, el fomento al uso de la economía compartida mediante el desligue de bicicletas por toda la ciudad; la creación de medios de transporte público eficientes, seguros y cómodos (metro, trenes, autobuses y taxis); la utilización de diversos medios de transporte eléctricos privados (autos, motocicletas); el uso de eficiente de energía eléctrica para el alumbrado público; la verificación de los sistemas de monitoreo y sanciones a quienes infrinjan las normas ambientales.

Atractivos turísticos

El turismo también es una industria importante en Beijing por sus diversas atracciones turísticas, clasificándola como una de las ciudades más visitadas en el mundo. Entre sus principales atracciones destacan: la Ciudad Prohibida, la Muralla China, el Palacio de Verano, el Palacio del Cielo, el Templo Lama, Calle de Qianmen, Plaza de Tiananmen, los hutongs, el Estadio Nacional, entre otros.



Gobierno La Municipalidad de Beijing se divide en 16 distritos. Y es de las

una

sistema

China) - gobierno.

municipalidades de China. El sistema político de Beijing, al igual que el del resto de China, consiste en un

dual

(Partido Comunista de

La Municipalidad de Beijing es el órgano ejecutor y administrativo de esta entidad. El relacionamiento de Beijing con las entidades de otros países recae en la Municipalidad de Beijing.

Autoridades actuales

Alcalde de Beijing: Chen Secretario del Comité Municipal de Beijing del Partido Comunista de China: Caí Qi.

Oficina de asuntos internacionales

La Municipalidad cuenta con una Oficina de Asuntos Exteriores que se encarga de sus asuntos internacionales. Su sitio electrónico es: http://wb.beiiing.gov.cn/ind ex.htm

Temas de Interés Gobierno Municipalidad de Beijing tiene interés en:

1,- Profundizar su acuerdo de hermanamiento con la Ciudad de México suscrito en 2009 con una cartera de provectos concretos de cooperación.



